

Lennox, California, Agosto 26 de 1978,

Estimado hermano mio.

Que Dios este con ustedes todos, por esta carcel amueblada junto a mis familiares, y lucha diaria, bien.

En este mismo dia senalado, recibo respuesta por parte de la O. E. A., en esta oportunidad, las tres cartas que recibo de los mismos es referente a las distintas denuncias que en pasadas semanas formule, la primera me dan contesta al caso de Hector Cornillot, en segunda carta, caso de Felix Melian, y tercera carta donde se informa que la Comision no tramitara comunicacion alguna que sea inadmisibile por estar comprendida en uno o mas de los siguientes casos, donde en especial, senalan el caso D que dice.

Caso D. Que se refiera a hechos o situaciones que no tengan pertinencia con el desconocimiento de derechos humanos por el Gobierno contra el cual van dirigidas.

Las tres cartas respuestas de la O. E. A., le sacare copia, para remitirle las misma a Hector, Felix Melian y Robert J. Butler, al igual, contestare inmediatamente a la O. E. A., pidiendole informe sobre el caso de Corbo, Otero, y Cova, de la denuncia de estos, no me dieron contesta en esta oportunidad.

En días pasado, llego a mis manos, remitido por el Comite de Familiares de P. P. C., un reconocimiento de agradecimiento, por la lucha diaria que desempeno, (lucha esta, que como cubano, Soldado de la Patria y Ex-prisionero, la creo deber en todos los instantes.)

Como podran leer ustedes en esta nota de prensa publicada, gracias a la tambien lucha de Hector Cornillot, dentro de su prision en Raiford, junto al tambien prisionero norteamericano Robert J. Butler, y la poblacion penal, llego a mis manos un nombramiento oficial. donde se le notifica al Embajador Andrew Young, de la designacion de mi modesta persona, para representar oficialmente ante los organismos, a todos los prisioneros politicos, y diferentes denuncias de otros reclusos.

Semanas tras semanas, hermano mio que hoy como siempre te escribo, en las cartas de cada uno de ustedes, para conmigo, sobran elogios, los cuales repito tambien, no creo tener; pero hoy, si te suplico, pues me gustaria tener su criterio personal, sobre, si en verdad, merezco, representarlos oficialmente a ustedes todos. -Espero Democraticamente, digan ustedes sus pensamientos y si confianza plena, mantienen, en que mi voz, llegara cada dia mas a todas parte del Mundo, en favor de nuestros, presos, pueblos y el verdadero cumplimiento de Los derechos Humanos. -Tienen ustedes; hoy la palabra, apoyan firmemente la designacion, o tienen algo que agregar, en tu respuesta a esta pregunta mia de hoy, estara la verdad, que espero, jamaz traicionar, los ideales de ustedes, que son los mios y los de nuestro pueblo, (espero tu respuesta a tal designacion) de; Representante Legal, nombramiento hoy en mi poder, pero que de ustedes necesito, su personal criterio. (RESPONDAN).

Cartas recibidas esta semana. - (Blas de Jesus Corbo), (Hector Cornillot. 2 cartas.) .. (Rolando Otero. 2 cartas.) .. (Gabriel Gil.) .. (Preston Whinting.) .. (Luis Posada) ... (Alfred J. Pinder) .. (Alvin Ross) ... (Robert J. Butler) .. (Felix Melian)

Otras cartas.. Gloria Corbo) .. (De la O. E. A., 3 cartas)
Con fuerte abrazo revolucionario, en verdad, tu hermano.

Jose Antonio Barga.

Desde las Prisiones

Por José A. Buergo

Ignacio Novo Sampol. 190-999 (SE II-C-4)
1901 D. St. S.E.
Washington D.C. 20003

Compatriota y hermano Buergo:

Ante nada deseo expresarte mi gratitud por tus cariñosas y patrióticas cartas. Cubanos así, que desafortunadamente siempre son la minoría, son fuentes de ánimo para nosotros en el encierro que las autoridades norteamericanas nos obligan a padecer por hacer algo por Cuba. Debemos de percatarnos que estamos en territorio enemigo, y que los cuerpos represivos de este país se han convertido en la primera línea de defensa del régimen comunista de Cuba.

Ya el cubano empieza a verlo y denunciarlo, nosotros lo veníamos haciendo desde hace años, por lo que ellos mantienen un especial interés en anularnos, congraciándose con el tirano. Poco a poco y sistemáticamente van aniquilando a los combatientes cubanos, ya tenemos una veintena presos, otros están pendientes y algunos han sido forzados al claudestinaje, so pena de ir a dar con sus huesos al fondo de una mazmorra como nosotros.

Las cartas de usted nos animan y nos corroboran que no estamos padeciendo en balde, ni arando en un desierto. Y eso nos inspira, como nos motiva también el sufrimiento de nuestros presos en Cuba, el padecimiento de la población y la memoria de los mártires.

Ansiamos salir, no para refugiarnos en la comodidad de nuestros hogares, sino para incorporarnos a la lucha activa frente al tirano y sus aliados.

Yo le mandé a decir a mi mujer que le enviara una carta abierta que escribí a los presos, mas un artículo que se titula "¿Qué Hacer?", es sobre el exilio, la problemática cubana y mis recomendaciones de las cosas que se pueden y que estamos obligados a llevar a cabo en la lucha. Ella vino de Miami a verme y pronto estará de regreso, así es que supongo que en una semana se los envíe.

Supongo que ustedes esten en contacto con Padilla y González Proaza en Puerto Rico, pues ellos son activistas en la cosa de los presos cubanos. Así como la Cuban Defense League en Miami.

Ahora voy a pedirte un favor: Yo quisiera comunicarme con un gran afecto mio que tengo entendido que vive en California, no se si en Los Angeles, su nombre es Caridad Suarez, de quien no se desde el año 1958, y me seria de sumo placer establecer comunicación. Tal vez sea factible a través de notas en los periodicos hispanos y cubanos de allá.

A propósito, para escribir aquí no hay que registrarse con planilla como en otras prisiones, ni para visitar tampoco. Te agradecería muchísimo si pudieras ayudarme en esa gestión, que de lograrla me produciría una enorme alegría. Y tu sabes, por haberlo padecido, que en la cárcel son pocas las alegrías que se reciben.

Espero que no te moleste que te trate de tu, pero yo soy así con el que me demuestra sentimiento hermano y patriotismo, aunque no me conozcas personalmente. Te felicito por la labor que realizas y te envío un abrazo Nacionalista y fraternal, así como a los que cooperen contigo.

Por una Cuba Nacionalista y un mundo sin Washington ni Moscú. Ignacio Novo Sampol.

P.D. Nosotros iremos a juicio para mediados de Septiembre.

COMENTARIO

José Antonio Buergo, Vocero de Los Prisioneros Políticos Cubanos, estima necesario hacer público sus cuentas bancarias y bienes personales, para conocimiento de los sietemecinos y no para los cubanos dignos. BANK OF AMERICA (SAVINGS) cuenta Nro. 4-251, \$10.00 (diez dólares). CROCKER BANK SAVINGS) cuenta Nro. 376-9-010228-22, \$10.00 (diez dólares) Cuenta corriente CROCKER NATIONAL BANK, cuenta Nro. 376-162689, \$346.67 (Trescientos cuarenta y seis dólares con sesenta y seis centavos). No mantengo propiedad de casa, y solo un auto Nova del 75, el cual pago a la General Motors mensualmente. Los gastos todos para mis luchas por los Prisioneros y pueblo, son sacados por no visitar jamás bailes, restaurant, centro de diversiones, etc.etc. en mis seis años de verdadero exilio. Jamás pido, ni pediré ayuda económica, la cruz que cargo es mía y de los dignos, no es una lucha, para quienes sólo calumnian a quienes en verdad no conocen. Solo recibo mes tras mes, cinco dólares del periodista y mi hermano Andres Romero.

Estan éstas cubanísimas páginas, abiertas para que públicamente, cualquier exiliado manifieste que, Buergo y la Agrupación de Ex-prisioneros Políticos Cubanos, radicados en Los Angeles, California, reciben dinero de los mismos.

Solo pido un sello y ni esto recibo. GRACIAS.

Nombrado Representante Legal
de los Prisioneros Políticos en EE.UU.
El Sr. José A. Buergo

PRISION DE RAIFORD, Florida. Los Prisioneros Políticos cubanos Héctor Cornillot, Robert J. Butler (prisionero norteamericano) y toda la población penal, dieron cuenta mediante documentos remitidos por éstos al señor Embajador Andrew Young y organismos internacionales, que nuestro columnista señor José Antonio Buergo, pasa a ocupar el cargo de Representante Legal de todos los Prisioneros en Estados Unidos, ante los diferentes organismos y Comité Mundial, para denunciar ante los mismos, las violaciones de los derechos humanos en cárceles norteamericanas.